

KATA PENGANTAR

Dengan mengucap puji dan syukur kepada Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang telah diberikan kepada saya sehingga dapat menyelesaikan penelitian ini. Dan tidak lupa kita panjatkan shalawat serta salam kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, yang telah menjadi suri tauladan yang baik bagi umatnya dan untuk berbuat kebajikan sehingga penulis diperbolehkan menyelesaikan tugas akhir semester yaitu skripsi, untuk melengkapi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Gizi di Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul.


Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada seluruh pihak yang telah memberikan bimbingan, bantuan, serta dukungan selama penulisan skripsi ini berlangsung terutama kepada ibu Putri Ronitawati, SKM., M.Si., RD selaku pembimbing skripsi dan akademik yang telah bersedia meluangkan waktu dan pikiran untuk memberikan masukan, baik berupa kritik maupun saran, serta ilmu-ilmu yang tidak terbatas yang telah diberikan kepada penulis selama menempuh masa perkuliahan dan penyelesaian skripsi ini. Terimakasih juga kepada ibu Laras Sitoayu., S.Gz., MKM., RD selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan nasehat dan masukannya kepada penulis selama penyelesaian skripsi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Rachmanida Nuzrina, S.Gz, M.Gizi, RD dan ibu Vitria Melani, S.Si, M.Si selaku penguji dalam sidang skripsi. Selain itu, ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada para dosen dari Program Studi Ilmu Gizi, yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu namanya, namun akan selalu penulis ingat jasa dan ilmu pengetahuan yang diajarkan selama empat tahun belajar di program studi tercinta ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada semua pihak dari Pusat Pendidikan dan Latihan pelajar (PPLP) Jawa Barat, serta dari pihak catering PPLP Jawa Barat yang telah bersedia menyediakan waktu dan memberikan informasi kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Selanjutnya, ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada bapak Ucum dan Dedah Rosidah selaku orang tua, dan juga kepada Diar dan Galih selaku keluarga penulis yang telah memberikan dukungan doa, moral maupun material sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Terima kasih kepada teman-teman terbaik dari Ilmu Gizi 2016 sebagai keluarga kecil di kampus, terutama Livi, Siwi, Fujima, Fio, Yogi, Diana, Ocha, Agung, Fadhli, Novi, dan Ninda. Serta sahabat saya yaitu Willi, Radit, Reggi, Zulfan, Naufal dan Rizky.

Akhir kata, semoga Allah SWT membalas kebaikan serta bantuan semua pihak yang telah membantu penulisan skripsi ini. Saran dan kritik bagi skripsi ini diterima penulis, dan penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, namun penulis berharap kiranya hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak di kemudian hari.

Jakarta, 11 Oktober 2020


Aditya Sagara.P
Aditya sagara putra